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Intervención de la  diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva, para su réplica 

no mayor a cinco minutos. 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se le concede el uso de la palabra a 

la diputada Alicia Elizabeth Zamora 

Villalva, para su réplica no mayor a 

cinco minutos. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villalva: 

 

Gracias secretaria. 

 

Olvidé preguntarle el asunto de los 

recursos que usted maneja porque 

mire lo que nos preocupa mucho en 

el Congreso enormemente y yo estoy 

en la Comisión de Hacienda, aquí 

está mi presidente de la Comisión de 

Hacienda, es que no haya 

recaudación y que se haya caído y 

que los ingresos que dependen 

prácticamente en un 98 y cacho de 

los recursos federales y que lo que se 

haga para poder obtener recursos del 

Estado no se tomen medidas para 

incentivar esto y nos preocupa 

porque no recuerdo cuál es el monto 

de lo que le aprobamos a su 

secretaría de inversión estatal directa 

pero de debe de ser muy poco a ver 

si quiere, si quiere, 

 

El Presidente: 

 

Permíteme, si así es. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villalva: 

 

Es este mire nada mas como para 

dejarle mi preocupación a usted y a 

los secretarios de que no voy a 

abordar a fondo, pero el asunto del 

turismo pues es la piedra angular de 

los ingresos para el Estado y no me 

refiero ni a las aportaciones ni a las 
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participaciones, me refiero a los 

ingresos frescos que nos puedan 

llegar al Estado para incentivar la 

economía lo que decía mi compañero 

Alfredo, pues es ese no, ese es el 

círculo vicioso que nosotros 

queremos encontrar la ruta para que 

legalmente nos podamos darles a 

ustedes las herramientas legales, las 

reformas necesarias para que 

ustedes puedan fortalecer su marco 

jurídico de acción y que en un 

escenario de entendimiento con el 

Congreso podamos darle a ustedes 

fortaleza legal de lo que hacen. 

 

Yo no estoy de acuerdo con la ruta de 

que se nos pretenda enfrentar al 

Poder Legislativo con el Poder 

Ejecutivo, me parece una mirada 

verdaderamente minúscula de 

aquellos que pretendan decir que 

venimos a exhibir a los secretarios o 

que la oposición como es el caso de 

su servidora, orgullosamente 

pertenezco a la fracción 

parlamentaria del PRI que gobernó 

los últimos seis años y estoy 

orgullosa por qué lo hizo y lo hizo 

muy bien, y no estoy de acuerdo 

cuando la descalifican porque creo 

que cada administración tiene su 

propio espacio y etapa de 

oportunidad y así como a nosotros 

nos equivocamos porque no todo 

hicimos bien, seguramente ustedes 

se van a equivocar pero ahora nos 

toca estar del otro lado del mostrador 

decía mi compañera Flor y lo que 

queremos es diálogo permanente, lo 

que queremos ser es que en el 

respeto a cada una de nuestras 

facultades podamos ayudarles a 

ustedes a los secretarios ni siquiera 

porque somos poseedores de la 

verdad absoluta, pero porque si 

somos políticos y sabemos que nos 

corresponde traducir las necesidades 

de la sociedad civil y traducirlas en un 

marco legal que le de fortaleza para 

que cada secretaría y en su conjunto 

el Poder Ejecutivo pueda fortalecer 

sus acciones y emprender el reto que 

representa en su caso generar un 

círculo de economía que permita a 

los guerrerenses no como decía ayer 

la Secretaría de Desarrollo Social 

sacar a la pobreza de Guerrero. 
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Por Dios a donde está, qué es una 

varita mágica o de qué se trata esto 

de venir aventarnos choros que yo 

con mil acciones en vivienda voy a 

sacar de la carestía, de la vivienda 

por Dios, pues si fuera muy fácil si 

decía don René Juárez que Guerrero 

no es Disneylandia, entonces seamos 

serios, seamos cuidadosos y si me 

permiten el término seamos 

prudentes. 

 

Por eso nuestra invitación secretaria 

a que podamos entre todos dar estos 

estímulos fiscales a los guerrerenses 

para que las empresas locales 

verdaderamente se fortalezcan, en la 

administración pasada el gobernador 

Astudillo lo decía, y lo decía muy bien 

y no como un acto de campaña - 

señores fortalezcamos a la economía 

local, que la obra pública sea para los 

guerrerenses - no traigamos 

empresas de fuera porque aquí 

Guerrero aunque sea con contratos 

de millón que ya no requieren la 

licitación a tres proveedores, pero 

démosle chamba al propio 

guerrerense porque eso significa 

contratar albañiles, esto significa a los 

materialistas y entonces esto es un 

círculo económico cuando las cosas 

se hacen pensando en que Guerrero 

quiere fortaleza económica - y ojo, y 

no quiero que esto suene a un 

eslogan de campaña en contra - no 

quiere sólo programas sociales, no 

quiere programas sociales quieren 

que el Estado le de los elementos 

para salir a trabajar que tengan 

donde dejar a sus hijos porque las 

mujeres que tienen hijos pequeños 

pues evidentemente no pueden salir 

a trabajar. 

 

El Presidente: 

 

Diputada Alicia concluya por favor su 

participación. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villalva: 

 

Entonces esta es la ruta que nosotros 

queremos y en un diálogo constante y 

de respeto con el Poder Ejecutivo, 

terminaría con un asunto que la 

Minera Media Luna representa si una 

oportunidad, pero solamente para la 

zona de desarrollo y estos túneles de 
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6.6 kilómetros este pues le sirven 

nada más a ellos porque no creo que 

haya un beneficio adicional. 

 

Voy a hacer uso de mi derecho de 

contrarréplica. 

 

Es cuanto, secretaria, muchas 

gracias, por sus respuestas. 

 

Gracias, presidente. 

 


